



6 Pièces

170 m²

Réf. 0532

1 097 000 €

Fontvieille

Maison à vendre (13990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité : à 15 mn de Saint Rémy de Provence, cette maison de charme est située dans un site d'exception boisé au pied des rochers de calcaire, totalement protégé et inconstructible, offrant un panorama et une vue où la nature, le calme et le chant des oiseaux dominent. Maison restaurée et agrandie sous la signature d'un architecte local ayant respecté le lieu, avec tuiles anciennes, charpente traditionnelle, piscine au sel de 11m sur 4m avec sa plage, au milieu de ce très beau terrain de 4500m² planté d'oliviers. La maison se compose d'une entrée, d'un séjour-salon avec cheminé en pierre et ...

15 minutes from Saint Rémy de Provence, This charming house is located in an exceptional wooded site at the foot of limestone rocks, totally protected and unbuildable, offering a panorama and a view where nature, calm and birdsong alone dominate. House restored and enlarged under the signature of a local architect who respected the place with old tiles, traditional framework, salt pool of 11 M by 4 M with its beach, in the middle of this very beautiful land of 4500 M² planted with olive trees .The house is made up of an entrance, a living room with a stone fireplace and a fitted kitchen area ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

